中学校の身体測定で女子の胸を男子がガン見!

中学3年のときのエロい体験談の話。

通っていた中学校の4月、最初に体育館で身体測定があった。

3年から順番に行うようで、俺がいた3年1組からのスタートだった。

各クラス、教室で体操服に着替えてから、体育館に移動すると担任の教師 に言われた。

男子は廊下に出て、廊下で着替えるというものだった。

女子は教室の中で着替えるみたいで、男子からはブーイングの嵐だった。 女子からもブーイングの嵐だった。

というのも、同じクラスの男子がすぐ外の廊下にいるところで、着替えな いといけないからだった。

女子は、教室での着替えでブラジャーも脱いでおくようにと担任が告げた。 女子からはさらにブーイングが起こり、男子たちはそわそわし始めた。 まず、男子たちが廊下に出て、体操服に着替え始める。

廊下からは、教室の中は全く見えなかった。

扉はぴしゃりと閉め切られ、窓があったけど、曇りガラスで見えない。 でも、自分たちがさっきまでいた、すぐ側の教室の中で、女子が今、着替 えている。

しかも、ブラジャーを脱がないといけないということは、一旦、全員上半 身裸になっているということだ。

「忘れ物したとか言って、中に入ろうかな一」とか言ってるやつもいたけど、さすがに誰もそんなことはしなかった。

男女の着替えが終わると、廊下に整列することになった。

おずおずと、体操服姿になった女子たちが教室から出てきた。

今、女子全員ノーブラなんだと思うと、俺はめちゃくちゃ興奮した。 たぶん他の男子も同じだったと思う。

教室の中には、今、脱いだばかりの、ほっかほかの女子たちのブラジャー があるはずだ。

いつも同じ教室で過ごしている、クラスメイトの女子たちが目の前でノー ブラになっているという状況は、興奮せざるを得なかった。